## Badische Neueste Nachrichten - Rastatt/Murgtal

20. April 2013 - Seite 10

Der Rastatter CDU-Bundestagsabgeordneter **Peter Götz** (Foto: Frei) besuchte ein von Deutschland und der EU finanziertes Wasserversorgungsprojekt in Mathare Village, einem der mit rund 500 000 Bewohnern größten Slums in Nairobi. An Kiosken können die Ärmsten der Armen in 20-Liter-Kanistern sauberes Wasser günstig erwerben. Das Projekt wird auch von



der Stiftung von Bill und Melissa Gates unterstützt. Götz ist seit 2008 Präsident der Global Parliamentarians on Habitat, einem internationaler Zusammenschluss von Parlamentariern, die sich für eine nachhaltige Entwicklung von Siedlungen engagieren. swe

## Orden für Halmich

Persönlich

Es kommt vor, dass Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne) sich an ein und demselben Tag mit den Spitzen der Koalition zum Streitthema Stuttgart 21 treffen muss, dann steht eine Kabinettssitzung zur Finanzmisere der Krankenhäuser auf dem Programm, anschließend die Regierungs-Pressekonferenz sowie Besuche bei den Fraktionen von Grünen und SPD. Am Abend gilt es,

vom Finanzplatzgipfel in Stuttgart in den Schwarzwald zu hetzen, um dort die Kritiker

des geplanten Nationalparks zu besänftigen. Einen Termin abzusagen kam für Kretschmann nicht in Frage, erklärt Regierungssprecher Rudi Hoogvliet. Freiräume seien im Terminkalender des Regierungschefs eher selten, Zeit für ein Eis oder einen Hemdwechsel bleibt aus Sicht des Regierungssprechers an einem Tag wie diesem kaum. "Aber er muss ja auch mal regieren."

Ein "super Hotel und hervorragendes Wetter" genießt momentan Familie Schmidt aus Stutensee-Blankenloch in Ägypten. Das schreibt Papa **Stefan Schmidt** in seiner E-Mail an die Redaktion. Er hatte den Superpreis beim BNN-Sommerrätsel 2012, an dem sich rund 36 000 BNN-Leser beteiligt hatten, ergattert und darf sich jetzt mit seiner Frau und seinem kleinen Sohn für eine

Woche im Land der Pharaonen und Pyramiden erholen. Vom Baden-Airport aus ging es für

die Familie ab in die Sonne. "Wir fahren gerne dahin, wo es warm ist. Das passt ganz genau", hatte sich der Registraturleiter der Oberfinanzdirektion Karlsruhe und Hobbyfußball-Schiedsrichter schon damals über seinen Gewinn gefreut. Auch dieses Jahr können die BNN-Leser wieder kräftig mitraten und gewinnen: Ein neues Sommerrätsel ist bereits in Vorbereitung.

Promis und solche, deren Tun nicht automatisch im Rampenlicht steht, bekommen heute den Verdienstorden des Landes verliehen. Neben der Karlsruher Boxerin Regina Halmich (36, Foto: dpa) und dem Stuttgarter Musiker Thomas D. (44), der auch das Schlusswort sprechen wird, ehrt Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne) im Schloss Mannheim



noch 25 weitere Persönlichkeiten für herausragende Verdienste um das Land. Unter den Geehrten sind auch gegensätzliche Interessenlager vertreten: Wolfgang Drexler, stellvertretender Präsident des Landtags Baden-

Württemberg und ehemaliger Sprecher des Bahnprojektes Stuttgart 21 wird ebenso ausgezeichnet wie **Brigitte Dahlbender**, Landesvorsitzende des BUND und ehemalige Sprecherin des Aktionsbündnisses gegen S 21. em